

# Volcker: devaluaciones no solucionan problemas

Washington, Feb. 2 (AP). El presidente de la Junta Federal de la Reserva Paul Volcker, al advertir sobre las consecuencias de un dólar débil, dijo hoy que la historia está "plagada de ejemplos" de países que han tratado y no han logrado resolver sus problemas económicos devaluando su moneda.

Volcker indicó ante una comisión conjunta económica del Congreso que una declinación sustancial en el valor del dólar en los dos años pasados debería facilitar a los fabricantes norteamericanos el competir "mucho más agresivamente" con los extranjeros.

Pero indicó que una caída en el dólar también entraña "alto precio y riesgos" y advirtió sobre la amenaza de

una renovada inflación y sobre la posibilidad de que un dólar más débil disuada a los extranjeros a invertir en Estados Unidos el dinero que tanto necesita este país para financiar el déficit de su presupuesto federal.

Desde comienzos de septiembre de 1985, el gobierno de Ronald Reagan, guiado por el secretario del Tesoro James A. Baker, ha seguido una política encaminada a bajar el valor del dólar con el fin de neutralizar los enormes déficits de la balanza comercial norteamericana. En teoría, un dólar más débil hace que las importaciones sean más caras mientras que torna a los productos norteamericanos más baratos y los hace más competitivos en los mercados de ultramar.

Aunque Volcker por lo general hasta el momento haya  
—Pasa a la página 30—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**REAGAN Y ANDREOTTI.** Washington, Feb. 2 (AP-Laserfoto). El presidente Ronald Reagan y el canciller italiano Giulio Andreotti, estrechan sus manos antes de ingresar a una reunión. Entre otras cosas hablaron sobre la próxima visita de Reagan a la capital italiana.

## Reagan dará acceso a sus notas personales

Washington, Feb. 2 (DPA). El presidente norteamericano Ronald Reagan, pondrá a disposición del Congreso en Washington "extractos de anotaciones personales" sobre el asunto Irán-Contra (dinero de EEUU a los rebeldes nicaragüenses proveniente de la venta norteamericana de armas a Irán), caso

de que sean necesarias para una investigación completa.

Marlin Fitzwater, nuevo portavoz de la Casa Blanca, dijo hoy: "Caso de que se decida que este material es necesario, el presidente está dispuesto a poner a disposición relevantes ex-

—Pasa a la página 30—

## Rusia gasta \$150,000 millones en armamento

Bonn, Feb. 3 (DPA). La Unión Soviética ha gastado en los últimos diez años 150,000 millones de dólares, es decir 15 veces más que Estados Unidos, en la investigación de armas defensivas, afirmó hoy en Bonn el jefe de la Oficina norteamericana de Desarme, Kenneth Adelman, en un discurso sobre las ven-

tajas del Sistema de Defensa Espacial SDI. Adelman dijo que los soviéticos mienten continuamente y mantienen en secreto sus propios esfuerzos por construir un sistema propio de defensa espacial.

Ante la Asociación Alemana de Política Exterior

—Pasa a la página 30—

## "Embajador baleado" en congreso anti-drogas

Viena, Feb. 2 (DPA). Enrique Parejo González, el embajador colombiano en Hungría baleado a mediados de enero en plena calle de Budapest, que elegido hoy presidente de la 32 conferencia de la Comisión para el Control de Drogas de las Naciones Unidas, que comenzó en Viena. El ex Ministro de Justi-

cia colombiano, víctima al parecer de un complot de narcotraficantes colombianos, llegó a la sede de la Comisión Internacional en la capital austriaca tras reponerse de las heridas sufridas en un hospital militar norteamericano en Wiesbaden, Alemania Fe-

—Pasa a la página 23—

## Pdte. peruano "reprime" a dos de sus ministros

Lima, Feb. 2 (DPA). El primer ministro de Perú, Luis Alva Castro, y el ministro de Agricultura, Remigio Morales Bermúdez, recibieron una reprimenda pública del presidente Alan García, por haberse quedado en el norte del país a esperar un festival de la Marinera (Balle folklórico tradicional de la costa peruana), desatendiendo las funciones de sus cargos en Lima.

—Pasa a la página 30—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SUSTITUTO.** Washington, Feb. 2 (AP-Laserfoto). Martín Fitzwater, que sustituye a Larry Speakes, ofreció hoy su primera conferencia de prensa en la que informó sobre la renuncia de William Casey, presidente de la CIA.

## Muere el jefe de la misión E.U. sobre desarme con Rusia

Ginebra, febrero 2 (DPA). El jefe de la delegación de Estados Unidos en la Conferencia de Desarme de las Naciones Uni-

—Pasa a la página 30—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PRESIDE.** Viena, Feb. 2 (AP-Laserfoto). El embajador colombiano en Hungría, Enrique Parejo González, fue electo hoy presidente de la XXXII sesión de la Comisión de Narcóticos de las Naciones Unidas.

## Renuncia el director de la CIA, Willian Casey

Washington, Feb. 2 (DPA). El director de la CIA, el servicio secreto norteamericano, William Casey, dimitió hoy, informó la Casa Blanca.

Casey se encuentra desde mediados de diciembre pasado en un hospital, don-

de fue extirpado un tumor maligno en el cerebro.

La Casa Blanca agregó, que el presidente Ronald Reagan nombrará nuevo director de la CIA al subjefe del servicio secreto

—Pasa a la página 30—

## Perecen 68 colegialas tras bombardeo iraquí

Bagdad/Teherán, Feb. 2 (DPA). En un bombardeo de la Fuerza Aérea iraquí a la ciudad iraní de Mianeh, ubicada 380 kilómetros al noroeste de Teherán, han perecido, según informaciones iraníes, 68 colegialas mientras que 150

resultaron heridas. De acuerdo a un cable difundido por la Agencia Iraní de Noticias, IRNA, los aviones iraquíes habían bombardeado un colegio para chicas.

—Pasa a la página 52—

## Decenas de muertos por desborde de ríos en Perú

Lima, Feb. 2 (DPA). Gran parte de la localidad selvática peruana de Villa Rica está todavía bajo las aguas del río del mismo nombre, habiendo muerto por lo menos cuatro decenas de personas a consecuencia de la inundación que se produjo en la ma-

drugada de ayer, según se informó oficialmente hoy en Lima.

Despachos de los corresponsales de los diarios de Lima, informan de un número entre 40 y 300. Entretanto, las autoridades de

—Pasa a la página 30—

# E.U. se fortalece en el Mediterráneo

Washington, Feb. 2 (AP). Aunque los movimientos son todavía descritos como precautorios, Estados Unidos parece haber iniciado un fortalecimiento de su presencia militar en el sector oriental del Mar Mediterráneo cerca del Medio Oriente, dijeron hoy funcionarios norteamericanos.

Los Informantes, que hablaron en privado, dijeron que el Pentágono ha retrasado el calendario de rotación de una fuerza anfibia de la Marina, elevando el número de Infantes de Marina en el Mediterráneo a unos 3.600, el doble de su fuer-

za de rutina. La Marina, entretanto, se halla actualmente a mitad de una operación de traslado de un segundo portaaviones, el Kennedy, hacia el Mediterráneo oriental para unirse al portaaviones Nimitz, dijeron las fuentes.

Reiteraron empero, como lo hicieron la semana anterior, que no presagaban algún ataque militar contra el Líbano, donde se ha reanudado últimamente una ola de secuestros de norteamericanos.

Los funcionarios dijeron que sería difícil si no imposible a esta altura seleccio-

—Pasa a la página 52—



**CONTRA EL TERRORISMO.** Zaragoza, España, Feb. 2 (AP-laserfoto). Millares de habitantes de esta ciudad desfilaron esta mañana, para protestar contra el terrorismo. La semana anterior, la ETA

realizó diferentes acciones que dejaron saldo de varios muertos, heridos y considerables daños materiales. El desfile concluyó con una concentración en la Plaza Central.